



DIPUTADO PROPONE ELIMINAR PAGO DE COMISIONES BANCARIAS Y DEJAR DE PAGAR EL FOBAPROA

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez presentará esta semana dos iniciativas una para que las personas mayores de 65 años no paguen comisiones bancarias y la otra para que se deje de pagar el Fobaproa.

En el programa "Con Peras, Manzanas y Naranjas" que se transmite por redes sociales, el diputado Moreira explicó que una de estas iniciativas se planteó desde el año pasado y propone eliminar el pago al Fondo Bancario de Protección al Ahorro (Fobaproa), y otra para quitar el cobro de comisiones a personas mayores de 65 años.

¿POR QUÉ YA NO PAGAR EL FOBAPROA?

El diputado priista señala con relación al Fobaproa que ya se pagó demasiado por este apoyo a los banqueros, poco más de un billón de pesos, lo que consideró razón suficiente para liquidarlo.

Detalló que si se liquida el Fobaproa en estos momentos permitiría aplicar recursos presupuestarios a otros rubros importantes para el ejercicio fiscal de 2025.

Explicó que el problema fue que en los pagarés del Fobaproa se incluyeron préstamos de socios o de empresarios, es decir deuda perso-

nal, que el gobierno nunca debió haber asumido para reembolsar ese dinero.

ELIMINAR EL FOBAPROA NO SIGNIFICA DEJAR SIN PROTECCIÓN A AHORRADORES

El diputado federal Rubén Moreira resaltó que esta propuesta de dejar de pagar el Fobaproa no significa dejar sin protección a los ahorradores de la actualidad.

Resaltó que el Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) mantendría los fondos para dar seguridad a ellos, solamente se dejaría de trasladar dinero para los pagos que desde hace varias décadas se hacen a los bancos por deudas de dudosa calidad.

Por ello, insistió en la necesidad de crear una Comisión Especial para liquidar este fondo y que el dinero de ese rescate bancario, que en realidad no fue para todos los bancos, se destine a los estados, a programas sociales y al campo, en respuesta a la crisis que atraviesan las finanzas del gobierno.

MAYORES DE 65 AÑOS NO PAGUEN COMISIONES BANCARIAS

El coordinador de la fracción parlamentaria en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Val-

dez también habló de la necesidad de buscar medidas para que las personas adultas mayores de 65 años no paguen comisiones bancarias.

Planteó que presentará una iniciativa para que por medio de una reforma a la Constitución las personas mayores de 65 años no paguen ningún tipo de comisión

bancaria, ni por trasladar dinero, ni por tenerlo, ni por sacarlo, ni por consultar la cuenta, ni por hacer una transferencia.

Adelantó que realiza un estudio a detalle para bajar las comisiones en beneficio de los cuentahabientes.

Con información de AMEXI.